

Suchbegriff

Startseite > **Chronik**



Chronik: 6/33



- Aktuell**
- Chronik
- Kultur
- Politik
- Wirtschaft
- Sport
- Kärnten
- Kärnten-Wahl
- Gemeinderatswahl
- Bezirke
- Klagenfurt
- Video
- Leser-Reporter

- Magazin**
- Leute & Style
- Auto & Motor
- Immo & Wohnen
- Job & Karriere
- Multimedia
- Reise
- Wellness

- Freizeit**
- Aktiv
- Events & Tickets
- Kino
- Lokale & Rezepte
- TV-Programm
- Wetter

- Unterhaltung**
- Horoskop
- Flirtzone
- Partnersuche
- Spielen & Gewinnen
- Meine Kleine
- Weblogs

- Vorteilsclub**
- Vorteile
- E-Paper & Archiv
- Abo-Service

- Service**
- Aboangebote
- Aktionen & Angebote
- Gutscheine
- Kiosk
- Ombudsmann
- Prospekte
- Schlanker Leben
- Shirt-Shop
- Willrabatt

- Anzeigen**
- Auto (24492)
- Immobilien (48144)
- Jobs (2689)
- Marktplatz (239020)
- Glückwünsche
- Privatmarkt
- Tarif & Mediadaten
- Todesfälle

- Dienste**
- Mobile Ausgabe

08.05.2009 19:01

Start für Erstausgabe der Vienna Harley Days

Harley Davidsons sind Kultobjekte. Bis zu 50.000 Besucher werden bei den ersten "Vienna Harley Days" erwartet.



Kult und Weltanschauung ist die Harley Davidson. Foto: AP

Sie ist nicht irgendein Motorrad, sie ist Kult und Lebensanschauung: Die Harley-Davidson. In Wien werden in den kommenden Tagen so viele Bikes der US-Marke zu sehen sein, wie noch nie zuvor. Am Freitag fand der Startschuss für die ersten "Vienna Harley Days" im Wiener Prater statt. Höhepunkt am Samstag ist eine große Parade über den Ring, an der laut Veranstalter 1.500 Harleys teilnehmen werden.

Probefahren. Am Rotundenplatz im Wiener Prater waren am Freitagnachmittag bereits zahlreiche Exemplare zu sehen, meist hubraumstarke Maschinen mit oft umfangreicher Zusatzausstattung - Radio und Navigationsgeräte sind in der Harley-Welt längst keine Seltenheit mehr. Wobei die Zweiräder nicht nur Besuchern gehörten. Zahlreiche Bikes hat auch der Veranstalter selbst mitgebracht. Sie stehen zum Probefahren bereit. Denn die Harley Days sind nicht von der Fan-Community organisiert, sondern vom Konzern selbst.

Kontrapunkt gegen die Krise. "Wir wollen einen Kontrapunkt setzen, wo alle nur über die Krise sprechen", betonte der heimische Harley-Boss Christian Arnezeder zum Auftakt. Er erwartet insgesamt bis zu 50.000 Besucher und freut sich auch über eine andere Zahl: Während der Motorradmarkt in Österreich schrumpft, konnte Harley-Davidson im ersten Quartal ein Plus von vier Prozent erzielen.

Unter 8.000 Euro. Und das, obwohl die aktive Teilnahme am Mythos seinen Preis hat. Für Sondermodelle werden bis zu 40.000 Euro fällig. Allerdings geht es auch bedeutend günstiger. Bei den Harley Days sind sogar Preiszettel unter 8.000 Euro zu finden, wenn auch nicht viele.

Parade am Sonntag. Die "Krönung" des Events ist die Parade am Samstag. Die Aufstellung beginnt um 11.30 Uhr an der Südportalstraße. Um 13.00 Uhr startet die Rundfahrt, für die eigens der Ring für rund zwei Stunden gesperrt wird.

Quelle: APA



Chronik: 6/33



Alle Orte im Netz



Klagenfurt
 Gemeinde wählen

Kärntner in Not



Leser-Hilfsaktion der Kleinen Zeitung. Bitte helfen auch Sie!

Kärnten-Tour



- Blaues Haus in Klagenfurt
- Afrika! Afrika! Die Premiere
- Afrika! Afrika! Show-Vorpremiere
- Eröffnung Europaausstellung Bleiburg
- Mostkost im Lavanttal
- Schlacht um die Ortenburg
- Großflohmart in Viktring
- Die Lamas von St. Jakob

Wein und Olivenöl

Degustieren Sie Produkte aus Spanien

ANZEIGEN - Anzeigen